

Brandbergerblatt



2

Gästeehrung

Am 20. Juni 2014 konnte Dengg Franz im Gasthof Thanner folgende Gäste für ihre Treue ehren:

Herr Knoche Hubert aus Frankreich für den 10. Aufenthalt bei Fam. Dornauer/GH Thanner; Herr Chanet Daniel aus Frankreich für den 10. Aufenthalt bei Fam. Dornauer/GH Thanner und Herrn Poteau Jaques aus Frankreich für den 10. Aufenthalt bei Fam. Dornauer/GH Thanner.



Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu diesen Ehrungen und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

Prozession aus vergangenen Jahren



Hauptschulabschlüsse



In diesem Jahr beenden sechs Schüler/innen die Hauptschule Mayrhofen und beginnen einen neuen Lebensabschnitt. Ab Herbst werden sie folgende Schulen besuchen: **Stefanie Rahm** – Polytechnische Schule, **Tobias Anker** – HTL Innsbruck, **Manuela Tasser** – Tourismusschule Zell/Ziller, **Marco Hofer**, **Michael Geisler** und **Johannes Wechselberger** – LLA Rotholz



Neues Gipfelkreuz am Brandberger Kolm

Letzte Woche wurde auf unserem Hausberg, dem Brandberger Kolm ein neues Gipfelkreuz aufgestellt. Herbert Steger und Fritz Moroder haben sich bereit erklärt das neue Kreuz zu fertigen. An einem Sonntagmorgen machten sich Markus Kogler, Florian Stock, Manuel Stock, Gerhard Pfister, Johannes Heim und Matthias Seekirchner auf den Weg, um das Gipfelkreuz aufzustellen.

Im Namen der fleißigen Helfer ein herzliches „Vergelt's Gott“ unserem Herrn Pfarrer Alois Moser und den Wirtsleuten vom Kolmhaus für die gute Verpflegung!

Ein großes Dankeschön ergeht aber an alle Freiwilligen, die das Gipfelkreuz in neuem Glanz erstrahlen lassen.

